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REQUERIMENTO Nº  293/2013. 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, após, ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício à Telefônica Vivo S/A solicitando 

informações se há um cronograma para instalação de Antenas de celular nos Bairros, 

Parque Florianópolis, Jardim Pinheiros, Floresta, Santo Antônio do Jardim e Bom 

Jardim. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Estamos no século XXI, onde a tecnologia da comunicação está muito 

avançada, e mesmo assim existem milhares de brasileiros que ainda não são beneficiados com 

telefonia celular.  

Em Jaguariúna não é diferente, alguns bairros ainda não dispõe de sinal de 

celular devido a falta de instalação de Atenas das Operadoras.  

Gostaríamos que essa operadora tivesse consideração e respeito com os 

moradores dos bairros citados, que também são brasileiros que precisam ser beneficiados pela 

telefonia celular.  

Secretaria da Câmara Municipal, 29 de novembro de 2013. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna de 04 de dezembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
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